

Esdras

Propósito: El libro de Esdras está dedicado a narrar los hechos ocurridos en la tierra de Israel durante el tiempo del regreso de la cautividad babilónica y los años siguientes, y exaltar a Dios sobre las naciones por haber traído soberanamente a Su pueblo de vuelta al exilio.

HISTÓRICO

INTRODUCCIÓN:

Este libro histórico describe el regreso de los judíos a su patria tras un largo cautiverio en Babilonia como juicio de Dios sobre Su pueblo desobediente. Esdras guió a los cautivos a regresar a su tierra para consagrarse a la obediencia a la ley de Dios. Sin embargo, este pueblo regresó físicamente, pero no espiritualmente.

El énfasis de Esdras está en la reconstrucción del templo que exalta la fidelidad de Dios para que Su pueblo lo adore y viva según Sus mandamientos. Además contiene varios registros genealógicos con el propósito de establecer la línea sacerdotal.

MARCO HISTÓRICO:



Este libro nos narra la historia postexílica del pueblo de Judá que regresa a Jerusalén y la reconstrucción del templo. El libro empieza donde Segundo de Crónicas termina, con el decreto de Ciro, rey de Persia, que

venció a los babilonios y permitió que los judíos regresaran por grupos a Jerusalén de mano de Sesbasar y Zorobabel. Esdras guió a este pueblo al arrepentimiento por sus matrimonios mixtos bajo el segundo año del rey Darío de Persia.



PERSONAS CLAVES:

Ciro, Zorobabel, Hageo, Zacarías, Darío, Artajerjes I, Esdras.



VERSÍCULO CLAVE:

«Y cantaban, alabando y dando gracias al Señor: “Porque Él es bueno, porque para siempre es Su misericordia sobre Israel”. Y todo el pueblo aclamaba a gran voz alabando al Señor porque se habían echado los cimientos de la casa del Señor».
-Esdras 3:11



10

Capítulos



280

Versículos

AUTOR Y FECHA:

Tradicionalmente se reconoce a Esdras, un sacerdote, como su autor. Esdras fue estimado por Artajerjes y enviado de regreso a Jerusalén, quien regresó la Ley al pueblo para reformar el culto religioso. Esdras y Nehemías aparecen como un solo libro en el canon hebreo, sin embargo, se cree que el libro de Esdras fue escrito aproximadamente entre los años 538 al 433 a.C.

APORTE TEOLÓGICO:



Restauración de Dios a través de la Palabra



Templo



Providencia de Dios



Restauración



Confesión y arrepentimiento

LUGARES CLAVE:

Babilonia y Jerusalén. Un grupo de cautivos comenzó un largo viaje de regreso a su tierra en Jerusalén. Sin embargo, muchos cautivos prefirieron la comodidad y la seguridad que tenían en Babilonia y ya no regresaron a Jerusalén; muchos judíos se dispersaron.



MUJER
VERDADERA

CANÓNICO